



### Prière du 2 avril par Zachée Betche

Seigneur mon Dieu

En ces temps de crise, la peur de l'inconnu veut m'envahir.  
La fatigue, le doute et l'angoisse cherchent à ébranler ma seule certitude : ton amour.

Ma foi semble en déroute mon Dieu.  
Viens et rappelle-moi le souvenir de ta bonté pour que je ne perde aucunement espoir en toi.  
Et lorsque soudain mon regard se tourne vers la croix, aide-moi, O Seigneur, à y voir l'aube d'un monde nouveau.

Oui Christ est ressuscité. Le Fils de Dieu est vraiment ressuscité.  
Désormais, aucune souffrance, de quelque nature que ce soit, n'aura le dernier mot ; puisqu'à jamais tu règnes.

Seigneur, daigne, en tout temps, rester à mes côtés.  
AMEN

Zachée Betche, pasteur  
Le Landeron, le 2 avril 2020